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８月２５日例会報告 

「会員増強月間に因んで」 

      塚田陽威委員長 

会員増強委員長の塚田会員が、つくば学園ロータ

リー創立時の苦労話や会員数の推移などを発表しま

した。 

故・浦里会員、奥様への 

        誕生祝い贈呈 

８月９日に亡くなられた浦里会員（６日）と、奥

様の信子様（２３日）への誕生祝いをお渡ししま

した。（柴原会員が代理） 

 

 

 

 

各種の報告と表彰が行われました。 
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出席率 

会員数 出席数 欠席数 無届欠席数 出席率 前週修正率 

  ６１名   ４３名   １８名    ２名 ７０．４９％  ９１．８０％ 

国府田 仁兵衛 誕生祝いありがとうございました。誕生日の朝、娘におめでとうと云われ、私があ

まりおめでたくない年だと云ったら、それでは誕生日残念でしたと云う言葉が返っ

て来ました。苦笑。 

鈴木  敏雄 かみさん誕生月祝って頂きありがとう御座います。 

井田  充夫 パキスタン旅行に行って参りました。中国インド国境の北の方は７０００ｍの山々

に囲まれたカナディアンロッキーとは違った大自然にふれあうことが出来ました。 

綿引  信之 野堀年度第１回ゴルフコンペでハンデに恵まれ優勝しました。ＤＣ，ＮＰとまだま

だ若い者に負けないよう頑張ります。 

下村  正 ８／２３県アマゴルフ選手権決勝戦に出場しました。せまいフェアウェー、早いグ

リーンと非常に苦戦しました。又同伴競技者に、有名な超スロープレーヤーと一緒

でしたが、最後までキレずにガマンしました。とても勉強になる一日でした。 

中山  正巳 昨日１台目の大ねぶた完成致しました。でも半ズボンにＴシャツ姿で居たら（若い

つもりで）すっかり風邪気味です。ＪＣを中心としてメンバーが頑張っておりま

す。皆様も２７．２８両日は家族でＴＸでも利用されて見に来て下さい。 

吉岡  昭文 １００％出席お祝いありがとうございます。 

柴原  浩 長らく欠席して申し訳ございません。体調をととのえ再出発です。よろしく。妻の

誕生祝いありがとうございました。 

野堀  喜作 第１回のロータリーのゴルフ大会に初めて出席させて頂きました。成績は実力通り

のメーカーでしたが、馬と賞を頂きましたのでありがとうございました。 

塚原  英夫 野堀年度第１回ゴルフコンペおかげさまで大盛況でした。年６回開催する予定で

す。どんどん参加して下さい。 

ニコニコＢＯＸ 

本日の合計 ￥４７，０００－ 

本年度累計 ￥２４４，０００－ 

ビジター 

鈴木  富士雄  様 東京・東江戸川ＲＣ 
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日本で過ごした日々 

2005年6月18日の朝、飛行機に乗るときなんか変、信じられなかったです。飛行機の中はとてもきれいで、4時間もかけて雲の上を飛んで

12時ごろ着陸し、初めて日本に足を踏みました。空港にはガンチメグさんとご主人のホイガーさん達が迎えに来ていました。そしてお昼

を食べました。日本料理はとてもおいしかったです。モンゴルでは日本料理を食べたことがありますが、現地で食べたのが本当においし

かったです。私の滞在予定は3週間で2週間と1週間で2つの家族にホームステイすることになっていました。空港から私のホームステイ先

へと向かいました。最初の家族は東郷さん宅でして、お父さん、お母さん、おばあさん達がとても優しく迎えてくれました。木曜日は私

を招待してくださったロータリークラブの定例会に参加しました。このクラブは今年設立100周年記念だそうです。会員の方々がとても優

しく迎えました。私を招待くださった皆様に心から感謝します。金曜日には私たちが東京ディズニーランドへ行きました。私たちはとて

も楽しく、ほとんど全てに入ることができました。私の思っていたより素晴らしくて、とてもきれいなところだったので一日中遊んでも

疲れませんでした。この日はいつまでの忘れられません。次の日はお父さんとお母さんと東京へ行きました。東京都庁の45階までのぼっ

てみると東京はとても美しくて、何でも点のようでした。日本にいる間にお父さんの誕生日があって、私たちはとても楽しく誕生パー

ティをしました。ハリオンと私たちが帽子を買ってあげたのがお父さんにとても気に入って、寝るときもかぶって寝ますと言って笑わせ

ていました。また、お母さんの友達の娘さんと友達になりました。リホはとても親切で優しい子で、私たちがずっと友達でいられると信

じています。海へも行きました。私は初めて海を見るのでとても感動していました。波がとてもきれいで本当に忘れられません。水族館

もとても面白くて、特にいるかのショーが面白かったです。東郷さん宅から引っ越す前の日にお母さんと一緒に電車や地下鉄で東京まで

行って、帰りはバスでした。バスには助手者がいなかったのはとてもびっくりしました。2週間も一緒に生活し、その日々をとても楽しく

過ごしたのでお互いに慣れていました。次の日は新しいホームステイへ引っ越しました。東郷さん宅で慣れたせいか、ちょっと寂しかっ

たです。新しいホームステイの古本さん宅もとても優しく迎えました。私は、日本人はみんなとても優しくて、親切と思いました。2日間

休んで学校へ行きました。学校へ行くまで日本の先生と学生はどうかな、どう迎えるのかななど色々と悩んでいました。でも、彼らはと

ても優しく迎えみんなと仲良くなりました。日本の学校で一番気に入ったのは学校から制服、体育着、水着を出すことでした。私にはモ

ンゴルと日本の子供たちの違いが見えていました。日本の子供は優しくて親切でした。学校の最後の日はみんな泣きました。短い期間で

したがその間は私は色々と勉強し、たくさんの友達ができました。友達はいつまでも忘れません。ガンチメグさんがとても優しくて、

色々と教えてくれてほとんど友達のようにいました。本当にありがとうございました。私の考えでは、一緒に行った友達とはホームステ

イ先が別々であればよかったです。なぜならば二人はずっとモンゴル語で話していたからです。また、学校に通う期間が短かったです。

東京、素晴らしいディズニーランド、一番おいしい料理おにぎり、きれいな海、東京タワー…私はいつまでも忘れません。7月9日にモン

ゴルに帰ってきました。私はとても日本に行きたかったです。この私の希望を実現させてくださったロータリークラブの皆さん、父と

母、先生および日本のお父さんとお母さん、ありがとうございました。すばらしい日本で過ごした日々はいつまでも忘れません。 

 

日本観光の思い出 

2005年6月18日に日本に語学実習を行う目的でウランバートルからボイング飛行機で先生とハリウンと出発しました。私は初めて一人で

外国へ行くのです。私を空港で母、おばあちゃん、おじいちゃんと兄弟が見送ってくれました。日本に行って見たい希望、感動につれら

れてとても興奮していました。4時間ほど飛んで日本の成田国際空港に到着するとホイガーさんとガンチメグさんが迎えにきていました。

私たちはお昼を食べてから水海道というところへ車で向かったのは私たちのホームステイ先でした。お父さんの名前は東郷ハルヒサ、お

母さんは東郷フキコです。ここでは私たちは14日間ホームステイしました。2日目に私たちは東京へ行きました。東京タワーにのぼると東

京が手のひらにあるように見えました。下で走る車、人々は小さな虫のようでした。また、新宿へも行きました。都庁の45階にものぼり

ました。東京はとても人が多くて、忙しい大都会でした。3日目には海へ行き、水族館を見ました。様々な魚、いるか、小さいサメ、ピン

ギンなどいました。海へ行くとモンゴルにはない終わりのない水、きれいな波が本当に感動的でした。その次の日はお母さんと一緒に買

い物に行き、色々と日本の文化に触れてみました。日本に着いた日はとても蒸し暑かったので息し辛かったですが、次第に慣れました。

ホームステイ先はとても気を使ってくださって私たちはとてもよかったです。日本料理ではおにぎりが一番おいしかったです。最初の14
日間はとても優しくて親切なお家でホームステイしました。6月22日に私は生け花を作ってみました。その花をモンゴルに持ってきました

らみんなとてもほめてくれました。6月23日に私たちを日本に招待した団体ロータリークラブの定例会に参加しました。とても緊張してい

たので言いたかった言葉は全部忘れてしまって、歌も上手に歌えなかったです。面白いことに、今年はロータリークラブの設立100年記念

だそうです。日本にきて初めてプールへ行きました。半分ぐらい泳げるようになりました。6月24日はお父さんの誕生日でしたが、パー

ティはしませんでした。なぜならば私たちはディズニーランドへ行きましたからです。ほとんど全部に乗れたが、高いところから水に落

ちるものには怖くて乗れませんでした。夜はとても疲れました。6月25日にパンの笛コンサートを見ました。とても面白かったが、眠かっ

たのは昨日遊びすぎたのせいかもしれません。26日にお父さんの誕生日祝いをしました。私は早くプレゼントをあげたかったです。お父

さんはプレゼントがとても喜んでいました。27日は市内観光し、ミスタードーナツで食事をしました。その後はワンワンランドへいって

犬のショーを見ました。お母さんが自分の犬と同じ犬を見て泣いていました。私たちは20分ぐらい犬を借りてとても面白かったです。夜

は筑波山にあるホテルに来ました。温泉はとてもきれいでした。6月29日に大きなビール工場を見学しました。この工場は色々と製造する

ほかペットボートルもリサイクルしていました。モンゴルでもリサイクル工場を作ればいいですね。そのあと花の公園へ行って写真を撮

りました。7月1日に東京へ急行電車で行き、地下鉄に乗り返し日本の伝統的なものを売っている所へ行ってたくさん写真を撮りました。

その後は水上バスに乗り富士テレビ局へ行きました。とてもきれいなところでした。7月2日は新しいホームステイ先へ行くのでちょっと

さびしかったです。新しいお父さんとお母さんに挨拶してから、学校の見学に行きました。私の通う学校の名前は竹園東小学校です。小

学校は制服を着ません。私は新しく2人の友達ができました。勉強は簡単でモンゴルの2－3年生の内容でした。とても面白かったです。残

念に学校は4日間だけでした。学校に通う期間が長く、日本語の勉強がもっと多かったらよかったです。日本語を勉強するには一人一人で

ホームステイすれば良かったと思います。日本ではコンピュータを使ってインターネットで検索することができるようになりました。漢

字はとても難しかったです。7月8日は帰国の準備をし、9日にウランバートルに着きました。とてもよかったです。 

６月に来日した留学生、モモさん（１４歳）、アカリさん（１０歳）の感想文が届きました！ 

モンゴルの子供達からの感想文 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 
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■編集後記■ 

 

夏休みも終盤となり、子供達も尻に火が付いたのか、宿題を終わらせようと頑張っています。昨晩、中１の娘

は、徹夜したとのことです。中学生のうちから、勤勉な日本国民となっている娘に脱帽です。 

いよいよ、第４４回衆議院選挙がはじまりました。候補者は当然ですが必死に頑張っています。投票する側の

私たちも、子供たちに負けず勤勉な国民となって、国政の行方を見極めなければならないようです。    

 

                                        ゆうこう      クラブ会報委員長  佐藤 裕光 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

８月も３１日になると朝夕の暑さも少しやわらぎます。窓を開け放して寝ていたお盆中に比べ、ここ数日

は寒くて布団を掛けてしまうことも。少しづつ秋に近づいているんですね。って思っていたら、我が家の

子供達は未だに朝までガンガン、エアコンをかけっぱなしです。おい、少しは省エネ考えろよー！ 

                                            

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

 

９月 １日（木）   理事会 11：00～     於・オークラ４階 

           会長挨拶            野堀喜作会長 

          「新世代月間に因んで」    井田充夫委員長 

 

９月 ８日（木）   第７分区ガバナー補佐来訪    久保田 宏氏 

           新入会員卓話        塚越俊祐会員 

 

９月 １５（木） 親睦例会（会員各位の親睦を深めましょう！） 

 

９月 ２２（木） 移動例会 

         霞ヶ浦環境科学センター 12:00～   例会開始 

         （AM 11:00 グランド東雲 Pに集合） 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


